

4.2.4 LOCALISER ET ACTIVER LE POINT DE PURIFICATION

Si vous avez déterminé l'emplacement du réseau Peyré positif, vous trouverez facilement le réseau Peyré négatif qui est dans la 14^e dimension. Ces lignes négatives doivent se trouver à mi-distance des lignes positives puisque la trame forme un quadrillage.

C'est sur un croisement de réseaux Peyré négatifs que se trouve le point de purification du lieu. Vous devez trouver un croisement à l'extérieur de votre habitat, le plus proche sera le mieux.

Que faire sur ce point de purification ou lunaire ?



TENTONS L'EXPÉRIENCE

Vous devrez attendre la prochaine nouvelle lune (ou un jour avant ou un jour après) pour pouvoir activer, en plein jour, ce point que vous aurez identifié comme indiqué ci-dessus.

Pour cela le plus facile est de poser une pierre lisse sur le croisement des réseaux et d'y verser une dizaine de gouttes d'huile essentielle de lavande.*

Il est facile de vérifier si c'est bien un point de purification car lorsque vous l'activerez le niveau vibratoire de la maison va considérablement monter. Mesurez le avant de faire l'expérience et bien sûr après... Il est fréquent que le niveau vibratoire soit multiplié par 1,5...

**Il est possible d'utiliser d'autres huiles comme le benjoin, le palo santo, l'encens, la myrte, le camphre, le citron ainsi que des huiles essentielles de résineux.*

